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Zu Ö 8 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Übersicht der Finanzierung der Kooperationsvereinbarungen 
Herr Lennartz (FB 11/000) berichtet, dass im Rahmen der letzten Sitzung des Personal- und Verwaltungsausschus-
ses in Bezugnahme auf den Interfraktionellen Tagesordnungspunkt „Kooperationen mit sozialen Beschäftigungsträ-
gern - Chancen für langzeitarbeitslose Menschen bei der Stadt Aachen als Arbeitgeberin“ der Wunsch nach einer In-
formation zur Finanzierung der einzelnen Kooperationsprojekten geäußert worden sei. Diesem Wunsch entspre-
chend sei verwaltungsseitig eine übersichtliche Tabelle, in welcher die Projekte abgebildet und deren Finanzierung 
näher erläutert werde, erstellt worden. Diese würde man den Mitgliedern sehr gerne im Nachgang als Anhang dieser 
Niederschrift zur Verfügung stellen. Vorweg könne er jedoch schon anmerken, dass es sich jeweils um eigenfinan-
zierte Projekte handele, welche nicht im Verbund mit dem Teilhabechancengesetz stünden. Sollten gegebenenfalls 
weiterhin Fragen unbeantwortet bleiben, stehe der Fachbereich Personal und Organisation gerne auch zur Beant-
wortung dieser Fragen im Nachgang zur Verfügung. 
 
Bildung der Fachbereiche Jugend und Schule (FB 45) und KiTa und Tagespflege (FB 54).  
Herr Lennartz (FB 11/000) führt aus, dass der Fachbereich Personal und Organisation (FB 11) gemeinsam mit den 
Dezernaten IV und V und dem Fachbereich Kinder, Jugend und Schule (FB 45) entschieden habe, die Bildung der 
neuen Fachbereiche Jugend und Schule (FB 45) und KiTa und Tagespflege (FB 54) zum 01.03.2025 zu vollziehen. 
Es sei leider nicht gelungen, sehr wichtige Stellen, so kurzfristig wie angestrebt, adäquat zu besetzen. Diese Stellen-
besetzungen seien jedoch gerade für die Neubildung dieser beiden Fachbereiche bedeutsam. Gleichwohl könne er 
an dieser Stelle bereits sagen, auch wenn man sich noch in laufenden Verfahren befinde, dass man zur Besetzung 
dieser maßgeblichen Stellen auf einem guten Weg sei. Er gehe davon aus, dass man zum Januar/Februar 2025 
einen so guten Besetzungsstand erreicht habe, um dann zum 01.03.2025 an den Start gehen zu können. 
 
Ratsfrau Griepentrog (DIE GRÜNEN) zeigt sich irritiert über die Verzögerung der Neubildung der beiden Fachberei-
che, da das Verfahren zur Besetzung der Fachbereichsleitungsstelle ja längst abgeschlossen und eine Person zur 
Besetzung der Fachbereichsleitungsstelle gefunden worden sei. Es erschließe sich ihr daher in keinster Weise, auch 
mit Blick darauf, dass es im Vorfeld bereits so lange gedauert habe, bis die Ausschreibung der Stelle überhaupt er-
folgt sei, weshalb eine Teilung nun nicht umgehend, auch wenn auf anderer Ebene aktuell noch nicht alle Stellen be-
setzt seien, vollzogen werden könne. Für alle von der Neubildung betroffenen Menschen sei dieser Umstand wirklich 
sehr ärgerlich. 
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